

BRG-Streichensemble bei Kunstinstallation Enthüllung im Rathaus

Geschrieben von: Christian Hatzenbichler
Donnerstag, den 13. November 2014

Bei der Enthüllung der Kunstinstallation „Kristalltag“ vom Künstler Johannes Angerbauer-Goldhoff am 9.11.2014 im Rathaus, gestaltete ein erweitertes Streichquartett des BRG-Steyr die musikalische Umrahmung. Der Artikel dazu auf e-steyr: [Link](#)

Die talentierten Schülerinnen Anna Mayr (Violine), Christina Huber (Violine) und Laura Myslik (Cello) musizierten gemeinsam mit [Prof. Hatzenbichler](#) (Bassblockflöte) und Prof. Pribyl (Violine). Die dem Anlass entsprechenden Stücke wurden in der [Unverbindlichen Übung „Instrumentalmusik“](#) eingeübt.



BRG-Streichensemble bei Kunstinstallation Enthüllung im Rathaus

Geschrieben von: Christian Hatzenbichler
Donnerstag, den 13. November 2014

